

VISITÓ AYER ATLACOMULCO, ACAMBAY Y JOCOTITLÁN

Asegura Delfina Gómez que arrasará en las urnas

Dijo a sus seguidores en el norte de la entidad que regresará a esta región, después del 4 de junio, convertida en gobernadora del Estado de México

GERARDO GARCÍA

La candidata de la candidatura común “Juntos Haremos Historia”, Delfina Gómez Álvarez, aseguró que va a arrasará en las urnas el 4 de junio, por lo que regresará a la zona norte mexiquense como la nueva gobernadora del estado.

De gira en Atlacomulco, Acambay y Jocotitlán, la abanderada de Morena, PT y PVEM aseveró que cuando regrese dará las gracias a la gente, además de que presentará más proyectos de infraestructura que arrancarán para la región.

“Vamos a ganar, yo les informo que regreso en unos cuatro meses, vamos a regresar aquí en Atlacomulco, no solamente para agradecerles porque insisto, vamos a ganar, y vamos a venir a presentarles nuestras acciones de gobierno”, comentó ante los simpatizantes y militantes.

En Acambay la morenista prometió la consolidación turística, que iniciará por el rescate y promoción de la zona arqueológica de Huamango, la rehabilitación de carreteras y caminos rurales.

Ya en Atlacomulco, uno de los considerados bastones priistas, Gómez Álvarez aseguró que al ganar la gubernatura se reducirá el sueldo y el de sus secretarios como parte de la austeridad republicana que habrá durante su gobierno.

Invitó además a la población a



▲ En el norte de la entidad, Delfina Gómez recibió el apoyo de la población. Foto especial

hacer reflexión sobre su voto pues dijo que ahora está la oportunidad de hacer un cambio y ejercer la participación social.

Además, reiteró que para los municipios de la región Norte llevará a cabo acciones específicas en el tema de seguridad, entre ellas el incremento de policías, que estén mejor capacitados y que sus sueldos sean más elevados.

Agregó también que en la Fiscalía General de Justicia estatal depurarán a servidores públicos corruptos, sobre todo en los ministerios públi-

cos y reforzarán con personal capacitado para garantizar la procuración de justicia eficaz y a tiempo.

En el evento, el dirigente estatal del PT, Óscar González Yáñez, señaló que “los cuatro recuadros de los contrincantes representan corrupción, corrupción y requeterrecontra corrupción”, por lo que este 4 de junio se debe marcar el recuadro de la coalición “Juntos Hacemos Historia en el Estado de México” para liberar por fin a 18 millones de mexiquenses que por casi 100 años han vivido bajo el yugo del PRI.



• **SUFRAGIO.** Gómez Álvarez mostró cómo marcar la boleta electoral.

#DELFINAGÓMEZ

EXHORTA A LA DIGNIDAD

LA CANDIDATA INSISTIÓ EN QUE EL 4 DE JUNIO SE PUEDE CAMBIAR LA HISTORIA DE LA ENTIDAD

POR JOSÉ RÍOS

La candidata de la coalición Morena, PT y Verde, Delfina Gómez

Álvarez, aseguró que en las elecciones del 4 de junio se dará una lección de dignidad a la población mexiquense para buscar un cambio.

Desde Atlacomulco, cuna de exgobernadores mexiquenses, la aspirante morenista aseguró que su administración hará un cambio a favor de la población, la cual, aseguró, estará unida y organizada para lograr una transición partidista en las próximas elecciones.

"No podemos perder la oportunidad de dar una lección de dignidad, de decir 'a ver, no



Les daremos una lección de dignidad; es hora de quitar a quien no funciona".

DELFINA GÓMEZ
CANDIDATA
POR
MORENA,
PT Y VERDE

se equivoquen, el pueblo es noble, pero ya se cansa, y que si no se ha cumplido y que si no se ha tenido el respeto al pueblo y a esa confianza, yo creo que es momento de decir basta", aseguró.

A una semana de que concluya la campaña electoral, Gómez Álvarez señaló que es necesario organizar a los electores para que acudan desde temprano a ejercer su voto para lograr un triunfo que consideró como histórico.

"Debemos aprovechar la oportunidad histórica que tenemos de librar al Estado de México de décadas de corrupción. Con su participación vamos a arrasar este 4 de junio. Es tiempo de quitar a la gente que no funciona", expresó. ●

Llama a simpatizantes a arrasar el 4 de junio

EMILIO FERNÁNDEZ

Corresponsal

—metropoli@eluniversal.com.mx

Atlacomulco, Méx.— En la cuna del Grupo Atlacomulco, la candidata a la gubernatura del Estado de México por la alianza Juntos Hacemos Historia, Delfina Gómez Álvarez, pidió a sus correligionarios arrasar el 4 de junio para no poner en riesgo la elección y la posibilidad de un cambio de gobierno.

Agradeció el apoyo de los representantes de los partidos de la alianza, así como a los observadores que se registraron ante el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) para que vigilen las casillas el próximo 4 de junio, para que denuncien ante las autoridades cualquier supuesta irregularidad que pudiera afectar los resultados de los comicios.

“Tenemos que cuidar las casillas, no podemos dejar, de verdad, las casillas. Recordemos que ahí es donde se ha hecho mucha, como dicen por ahí, mucha transa, muy mala acción y tenemos que cuidar y tenemos que defender, porque insisto el triunfo ya está y hay que defenderlo”, expuso.

Entusiasmada porque van “requetebién” en 52 días de campaña, arengó a los simpatizantes de Morena, PT y PVEM, partidos que conforman esa alianza electoral, a que sean parte del nuevo proyecto de gobierno.

“Claro que vamos a ganar



ESPECIAL

Delfina Gómez visitó la cuna del Grupo Atlacomulco.

la batalla maestra este 4 de junio, porque la vamos a ganar, pero fíjense que ya no solamente es ganar, ahora tenemos que arrasar, entonces si ya tenemos lo primero que es ganar, ahora vámonos con el siguiente objetivo que es arrasar, y ¿por qué tenemos que arrasar?, para dejar esa legitimidad de lo que el pueblo quiere, de lo que los mexicanos quieren, y es precisamente un cambio y no un cambio de persona... sino un cambio de forma de gobierno”, dijo la candidata.

Agregó: “Un cambio de forma de lo que se manejan los servidores públicos, un cambio de una forma de administrar los recursos y que sea realmente un gobierno del pueblo para el pueblo y con el pueblo, porque ese es el objetivo que tenemos, que haya más participación ciudadana, más inclusión, más escucha a todos los sectores que integran la sociedad”. ●

VISITA ATLACOMULCO

Delfina pide fin a la corrupción

Afirma que es momento de quitar a la gente que no funciona

POR AURA HERNÁNDEZ
aura.hernandez@gimm.com.mx

Delfina Gómez, candidata a gobernadora del Estado de México, comentó que en la próxima elección se tiene una oportunidad histórica para librar a la entidad de décadas de corrupción.

Desde Atlacomulco y entre porras que decían “Ya llegó, ya está aquí la que va a sacar al PRI”, comentó que los mexiquenses tienen la tarea de platicar con amigos, vecinos y conocidos el por qué es importante salir a votar este 4 de junio.

“Debemos aprovechar la oportunidad histórica que tenemos de librar al Estado de México de décadas de corrupción (...) Les vamos a ganar esta batalla y les vamos a dar una lección de dignidad porque es tiempo de quitar a la gente que no funciona”, expresó la candidata por Morena, PT y PVEM.

Recordó que hace seis años perdió ante el PRI, por lo que pidió a los asistentes reflexionar en qué les ha ayudado y en qué ha trabajado el gobierno actual.

“Salgamos a votar este 4 de junio y démosles esa gran lección de dignidad, tomen todo lo que les den, como dice *Ya Saben Quién*, pero luchemos con dignidad por dejarle algo mejor a nuestras futuras generaciones”, pidió a los casi 3 mil asistentes.

La abanderada de la candidatura común Juntos Hacemos Historia en el Estado de México, añadió que, en 25 años, los historiadores escribirán que un grupo de mexiquenses, apasionados por un cambio, lograron sacar a los malos gobiernos que predominaron durante 100 años.

La maestra estuvo acompañada por el doctor Higinio Martínez, delegado especial del CEN de Morena; Óscar González Yáñez, dirigente estatal del Partido del Trabajo, y por José Couttolenc, secretario estatal del Partido Verde Ecologista de México.



Foto: Especial

Delfina Gómez manifestó que en el Estado de México se va a dar una lección de dignidad.

"Tenemos que arrasar, ya no es ganar": Delfina

Llamado ciudadano.

La maestra invitó a votar y reiteró su compromiso respecto al saneamiento y captación del agua

BERNARDO JASSO
ACAMBAY

La candidata de "Juntos Haremos Historia", Delfina Gómez, invitó a votar por el proyecto que encabeza para ser la nueva titular del Ejecutivo estatal en el periodo 2023-2029, pero que, ya no solo es obtener el triunfo, sino hacerlo con amplia mayoría.

"Yo ahorita a lo que vengo a pedirles de verdad, ayúdenos, ayúdenos mucho, yo insisto, tenemos que arrasar, ya no es ganar, tenemos arrasar y demostrar que sí lo podemos hacer", dijo en su recorrido que realizó en los últimos municipios del norte del Estado de México que le faltaba por asistir en su campaña a la gubernatura.

De visita a Acambay, la ex secretaria de Educación Pública realizó una demostración de cómo votar en la boleta que se utilizará el próximo 4 de junio en las elecciones a la gubernatura mexicana, por lo que indicaron que en este papel solo está un casillero con el logo de Morena, PT y Verde, quienes conforman

la candidatura común de "Juntos Haremos Historia".

Foro en Toluca

También aprovechó para invitar a la ciudadanía a participar al último de los cuatro Foros que se realizará en Toluca este próximo sábado 27 de mayo, el cual tiene la finalidad de aportar propuestas e ideas para fortalecer su plan de gobierno que podría implementar en caso de ganar las elecciones del 4 de junio.

"También tenemos muchas propuestas y agradezco a los participantes, ya llevamos más de 70 mil en línea, son los que ya tenemos, y de manera presencial hemos tenido alrededor de unos mil 500 en los tres foros. En este último, que es este día 27, va a ser sobre ese tema e invitamos a que participen, pueden entrar a través de la página Delfina.mx".

Por otra parte, Delfina explicó que buscará crear políticas públicas para recuperar agua, entre ellas sanear ríos y lagos, así como instalar sistemas de captación.

"Estos días que ha llovido muchísimo, yo me ponía a pensar, si se hiciera espacio para la captación de lluvia ¿Cuánto podríamos captar en este momento? ¿Qué pasa con esa agua de lluvia? (...) lo que provoca son problemas de inundaciones, de contaminación", dijo. —



Manifestaron apoyo hasta con "cacerolazos". IVÁN CARMONA

La meta es arrasar el 4 de junio: Delfina



La abanderada cuestionó qué mejoró en la zona norte con el actual gobierno estatal y el federal

VIOLETA HUERTA

Pide dar una lección a quienes han utilizado al pueblo y sólo lo visitan cada seis años

ATLACOMULCO, Méx.- En la tierra de exgobernadores priistas mexiquenses, la abanderada a la gubernatura de la candidatura común "Juntos Hacemos Historia en el Estado de México", Delfina Gómez Álvarez, convocó a arrasar en las urnas el 4 de junio.

También planteó la necesidad de apoyar el Centro Ceremonial de Huamango y el turismo en la zona de Acambay, de atender el tema de las bombas antigranizo, que, de acuerdo con la gente, lanza la empresa Bionatur en la zona norte de la entidad y pidió cuidar las casillas.

De gira por la zona norte y el valle de Toluca, este miércoles visitó los municipios de Acambay, Atlacomulco, Jocotitlán y Lerma.

En el primer punto, la gente de la zona denunció que el cerro La Peña Redonda está siendo afectado por la tala; por lo cual planteó realizar una reforestación y la captación de agua de lluvia para aprovechar las precipitaciones.

Una persona le regaló un árbol que ella denominó "árbol de la vida" y prometió plantarlo y cuidarlo.

PROPUESTAS

- Ofreció atender** el problema de las bombas antigranizo
- Apoyar a** los artesanos para comercializar sus productos
- Revisar alternativas** y acciones para proteger el medio ambiente
- Realizar captación** de agua de lluvia para aprovechar las precipitaciones
- Trabajar por** el campo para rescatarlo

Pidió que la ayuden a ganar y a arrasar. La gente respondió "No estás sola".

No perder la dignidad, dijo, y cuestionó qué mejoró en Acambay con el sexenio del actual gobierno. "En que se les ayudó, en que se les dignificó, en que se les respetó y en que se trabajó", cuestionó.

la morenista aseguró que el cuatro de junio no sólo ganará ella, sino también el pueblo, pues reprochó que muchas veces sólo una persona triunfa, se queda con todo el poder, con los beneficios y privilegios, dejando al pueblo de lado, cuando quien gana es gracias a la gente.

Entre porras y gritos de apoyo advirtió que buscarán la opinión de expertos para hacer "tiros de precisión".

Afirmó que aun cuando han tratado de meter miedo a las mujeres al asegurar que si ella gana les quitarán la tarjeta, Delfina Gómez volvió a aclarar que no lo quitará;

sino lo fortalecerá y lo modificará.

También refirió que hay quien le ha pedido que no les haga lo mismo que otros gobernadores que no cumplieron, pero ella sostuvo que sí cumplirá sin privilegios, sin robar y con disminución de salarios a altos funcionarios.

"Vamos a ganar, pero tenemos que arrasar. Y cómo lo vamos a lograr? fortaleciendo lo que estamos haciendo", dijo.

Pidió no perder la oportunidad de dar una lección de dignidad y hacer conciencia en la gente.

"Dar una lección de decir: a ver, saben qué? El pueblo es noble, pero ya se cansa, que si no se ha cumplido y si no se ha pedido el respeto para el pueblo y la confianza es momento de decir: basta y es el momento", recalco.

Pidió dar una lección a quienes piensan que el pueblo es para utilizarlo o para visitarlo cada seis años

Pidió proteger, cuidar y respetar a las mujeres y dijo que aun cuando algunas personas han hecho creer que el voto no sirve, es importante, vale lo mismo el de una persona humilde, que el de alguien muy "encumbrado"

El delegado especial de Morena en la entidad, Higinio Martínez, cuestionó si con el sexenio de Enrique Peña Nieto como gobernador, y después como presidente, Atlacomulco mejoró y la gente contestó que no. Él preguntó si el exmandatario quedó a deber y las personas asistentes respondieron "mucho".

Óscar González señaló que en Atlaco-

mulco hay gente buena, pero un grupo malo, en la casa, donde los priistas formaron un imperio de corrupción.

PIDE ARRASAR

Advirtió que la meta en el Estado de México ya no sólo es ganar, sino también arrasar: "claro que vamos a ganar la batalla maestra este 4 de junio, pero fíjense que ya no solamente es ganar, ahora tenemos que arrasar. Entonces si ya tenemos lo primero que es ganar, ahora vamos con el siguiente objetivo que es arrasar."

"¿Y por qué tenemos que arrasar? Para dejar esa legitimidad de lo que el pueblo quiere, de lo que los mexiquenses quieren que es precisamente un cambio, y no un cambio de persona; sino de forma de gobierno, de cómo se manejan los servidores públicos y que sea un gobierno del pueblo para el pueblo y con el pueblo, porque ese es el objetivo que tenemos que tener: que haya más participación ciudadana, que haya más inclusión, que haya más escucha a todos los sectores".

Ofreció mantener cercanía con la gente y atender a los pueblos indígenas.

La gente le regaló una muñeca de ella y un delfín de peluche en Atlacomulco, que acogió gustosa y ofreció apoyar a los artesanos con los exdiles que los han respaldado para comercializar sus productos.

Jorge Adán Barrón, exalcalde de Tultitlán y Francisco Robles expresidente municipal de San Martín de las Pirámides y Agustín Maldonado de Villa del Carbón y el expanista Víctor Trejo de Apaxco se sumaron a la campaña de Gómez Álvarez.

En Jocotitlán, ante las peticiones de la gente ofreció atender el problema de las bombas antigranizo, que lanza la empresa Bionatur en la zona norte de la entidad.

Las personas asistentes le pidieron atender ese tema y ella anunció una mesa de análisis para revisar alternativas y acciones para proteger el medio ambiente.

La empresa Bionatur ha sido denunciada desde hace años por poblaciones de la zona norte de lanzar bombas antigranizo, y con ello, alterar las lluvias y afectar sus siembras. "Lo vamos a atender, aseguró la abanderada.

En Lerma, la abanderada de la candidatura común "Juntos Hacemos Historia en el Estado de México".

Delfina Gómez Álvarez pidió cuidar las casillas el cuatro de junio y verificar que los números que se anoten en las sábanas sean correctos.

También advirtió la necesidad de apoyar a los grupos originarios y de crear políticas para disminuir el número de animales de compañía en la calle.

Sostuvo que es responsabilidad de las personas que existan tantos animales en situación de calle.

Ante las personas asistentes en los cuatro puntos de su gira presentó sus ofertas de campaña en materia de seguridad, policías, campo, el programa de producción de hortalizas, equidad, programas sociales, agua, medio ambiente, facilitar trámites, movilidad, salud, empleos, economía y otros. Pidió trabajar por el campo para rescatarlo.